



Saum & Viebahn est une maison d'édition textile internationale, dont le siège est à Kulmbach. Nos tissus d'ameublement, de rideaux et de décoration pour les particuliers et les collectivités sont synonymes de qualité supérieure et de design exclusif. Nous proposons un vaste choix de motifs, de couleurs et de qualités. En complément, nous proposons des tapis de la marque miroo® adaptés au secteur des collectivités. Nous sommes également le distributeur exclusif d'Alcantara® pour l'Allemagne, l'Autriche, le Benelux et la Suisse.

Saum & Viebahn is an internationally active textile publisher with headquarters in Kulmbach. Our upholstery, curtain and decorative fabrics for the private and contract sectors are characterised by the highest quality and exclusive design. We stock an extensive selection of patterns, colours and qualities. We also have a selection of miroo® - individual carpets suitable for the contract sector. We are also the exclusive sales partner for Alcantara® in Germany, Austria, Benelux and Switzerland.



+49 (0) 9221 800947 • export@saum-und-viebahn.de
www.saum-und-viebahn.de

